
Réunion de bureau du 10 novembre 2020 en visioconférence (Teams) 

**************************************  

Présents : Frédéric MONTOYA, Danielle TRARIEUX, René BOCCANFUSO, Christian DERAPPE, Joël MOLAC, 

Gabriel ROYER, Alain PELLOQUIN, Geneviève ESCALAÏS, Françoise DOUCHET et Lydie LOEUILLOT 

Début de réunion : 9 h 30 

 

 Différentes informations : 

• Provins-Lumières : manifestation  actuellement maintenue mais en attente de confirmation selon les 

prochaines recommandations  gouvernementales (attendre l’autorisation préfectorale)  

600 personnes se sont inscrites, 350 pour transport par car et 250 en individuelles 

Danielle s’est occupé de la réservation des cars auprès de la société Moreau. La somme en attente (1752 €) 

depuis l’annulation de la sortie à La Roche-Guyon, en raison du confinement, pourra être utilisée si les 

conditions sanitaires permettent de réaliser cette manifestation. 

Le préau d’un lycée doit être mis à disposition pour l’organisation. 

Le vin chaud sera préparé par les membres du club local aidé de l’équipe de Juliette du Coderando. 

Si cette sortie devait être annulée, elle serait reportée en 2021. 

 

• Patrick Fauconnot a envoyé, par mail, sa démission du Comité Directeur, à Frédéric et Danielle, pour raisons 

personnelles. Il était responsable de la rando Santé et de l’organisation des Rando-Challenges, il va falloir 

trouver des remplaçants pour ces 2 activités. 

 

• Création d’une section Marche Nordique dans le club de Crécy-la-Chapelle : le Coderando leur fournira 5 

paires de bâtons. 

 

• En raison des questions sanitaires,  la perturbation de l’organisation des stages se poursuit. La gratuité 

prévue pour les stages de 2020/2021 sera reconduite en 2021/2022. 

 

Les 5 et 6 décembre : maintien (à ce jour) d’un stage pour le Brevet Fédéral 

 

• Stage publiweb : la responsable régionale délègue le département pour son organisation. Il devrait avoir lieu 

en début 2021. 

 

• Prochain Comité Directeur, le 12 décembre 2020, en présentiel ou en vidéoconférence selon les conditions 

sanitaires.  

Geneviève, Gabriel, Frédéric et Danielle se réuniront d’ici la fin novembre pour établir une proposition de 

budget. 

Cette année, avec l’annulation des différentes manifestations, moins de dépenses et excédent constaté. 

Comment faire profiter les associations de cet excédent ? 

Une réflexion est à mener, faire des propositions. Gabriel propose de partir des besoins des clubs, Joël 

propose d’aider les clubs en finançant de la pub dans les journaux pour les faire connaître, mettre en valeur 

la formation. Danielle indique que le Parisien est plus lu que la République……. 

Toutes les idées seront les bienvenues.  

Joël Molac souhaite disposer de fiches «Alerte – Secours », pour informer des promeneurs qu’il peut rencontrer et 

promouvoir, en même temps le Coderando 77.  



Commission Sentiers et Itinéraires  

René a vu avec Bruno Honoré, du Conseil Départemental, la possibilité de reprendre les fiches de randonnée faites 

par le département, sa hiérarchie est d’accord. Un certain nombre de boucles ont déjà été reprises par le 

Coderando, il faut étudier les itinéraires restants, les Responsables des secteurs balisage sont invités à donner leur 

avis. 

Pays de Fontainebleau : les 10 fiches sont terminées et ont été envoyées aux différentes communes concernées 

pour vérification de l’exactitude des parcours et de la documentation.  

Proposition faite d’une facturation de la moitié de la somme due : attente de l’accord de M. Gouhouri. 

Pays de Montereau : La convention va être présentée au Conseil Communautaire pour validation. 

La cotisation de Membres Associés passe de 300 à 500 euros. Elle n’avait pas pu être facturée en 2019, pour des 

raisons de soucis internes. 

 

Gâtinais-Val de Loing : La convention devrait passer prochainement pour validation, sachant que de nouveaux 

itinéraires sont à créer. La facture de Membres Associés devrait être réglée prochainement. 

 

Projets itinéraires Moissy-Lieusaint : un itinéraire sur Lieusaint présenté par Alain Hamelin, président du Club de 

Lieusaint et un itinéraire sur Moissy présenté par Roger Kevorkoff, président du club de Moissy. Ces 2 itinéraires 

empruntent les buttes crées par la société ECT et font également découvrir les villes. 

Alain Hamelin et Roger Kevorkoff ont pris contact avec leurs mairies respectives. 

 

Rencontre avec la CC de Brie Rivières et Châteaux (Châtelet-en-Brie) : 

Nouvelle équipe, intéressée pour informer les nombreuses  communes qui la composent, sur le PDIPR (Plan 

Départemental des Itinéraires de Promenades et Randonnée). 

René leur a présenté des projets de boucles qui pourraient être balisées, 2 sont retenues : « Entre Marsanges et 

Yerres » et « Evry Grégy ». 

 

Marne et Gondoire : projet pour que des itinéraires existants soient gérés par le Coderando. 

 

Coulommiers : Une convention est prête à être signée. 

 

GHL (Groupe d’Homologation et de Labellisation) s’est réuni en octobre. 

Christian Derappe nous informe qu’il a présenté 2 dossiers « La Brie verte » (partie ouest de l’ex GR 14) et le GRP 

« Marne et Morins ». Après quelques ajustements ces 2 dossiers devraient être validés au GHL de février 2021. Le 

balisage pourrait alors être fait en 2021. 

Question : sur quel support seront présentés ces itinéraires ?  

Réponse : Ce n’est pas encore arrêté….. 

 

Christian souhaiterait l’organisation d’un séminaire sur  les Editions pour évoquer le problème du topoguide (vente 

difficile) ou une autre manière de présenter les itinéraires. 

 

Projet du GRP « Thibaut de Champagne » : le dossier avance mais n’est pas encore arrêté. 

 

Autres informations 

 

• Signalétique :  

Frédéric organise, le 19 novembre de 9 h 30 à 11 h,  une réunion en visio conférence avec M. EBEL qui présentera sa 

société PIC-BOIS et les produits proposés, notamment les panneaux d’informations. 
 



Projet du Codérando : réalisation de la mise en place de panneaux d’informations au départ de certaines 

randonnées.  Déterminer des lieux et valider les priorités.   

 

Participants à cette réunion : Frédéric Montoya, René Boccanfuso, Paul Billon, Christian Derappe, Jean-Marc 

Anceaux, Christian Planta et Françoise Douchet 

 

• PSD (Plan Solidaire de Développement) : dispositif fédéral qui permet de financer le développement d’une 

nouvelle pratique dans un club ou d’aider à sa création.. 

Danielle a construit un PSD pour un nouveau club de Magny-le-Ongre. Le projet semble obtenir l’assentiment. 

 

• Emploi Contrat Civique 

En 2018, René s’était occupé du Contrat Civique d’Hervine. 

Gabriel a accepté de s’occuper du dossier de recrutement de ce nouveau Contrat Civique. Il a pris contact 

avec la personne compétente à la Fédération. 

René doit lui fournir des thèmes sur lesquels aura à travailler la personne recrutée : travail sur le logiciel 

Cirkwi en relation avec SMA (Seine-et-Marne Attractivité) et …… 

Gabriel établira une fiche de mission pour le 1er trimestre 2021. 

 

• « Bénévoles FFRandonnée »  

En octobre, la Fédération a annoncé l’ouverture d’une plateforme web pour recenser les compétences des 

licenciés et ainsi constituer un « vivier de compétences ». 

 

Quelques dates 

 

 Les 12 et 13 novembre 2020 : Les Inter-régions, en visioconférence  Frédéric Montoya et Alain Pelloquin y 

participent pour le département. Christian Derappe représente la Région  

Sujets traités : Le Tourisme et les Adhésions 

 

 Le 28 novembre 2020 : Assemblée Générale de la Fédération, en visioconférence, de 8 h 30 à 15 h. 

Participants pour le département : Frédéric Montoya, Danielle Trarieux, Gabriel Royer 

Danielle a été désignée pour porter les voix du département 77 

Pour la Région : Christian Derappe 

Deux listes se présentent :  

– celle de Didier BABIN sur laquelle est inscrit Frédéric (La FFRandonnée, ambassadrice de tous 

les marcheurs) 

– celle de Brigitte SOULARY  (Ensemble, construisons la Fédération de demain) 

 

  Pour choisir la liste que soutiendra notre département, avant le 28 novembre, Lydie va envoyer à tous les 

membres du Comité Directeur, un Doodle. 

 

 Sortie hors les murs : 24 avril 2021  à La Roche Guyon dans le Vexin (sortie qui devait avoir lieu le 25 avril 

2020 et avait été annulée en raison du confinement) 

 

 23 mai 2021 : Méli-Mélo se tiendra à la Maison de la Nature à Ferrières-en-Brie. 

 

Pour la prochaine AG du Coderando : Jean-Pierre Rochette ne renouvellera pas son mandat, Patrick Fauconnot 

démissionne, Gérard Pietka est décédé. Michel BATIKA, médecin-orthopédiste accepte d’occuper, au Comité 

Directeur, le poste réservé à un médecin. 

Fin de la réunion à 12 h 45 


